



Pièces	7 Pièces
Superficie	204 m²
Référence	230803
Prix	748 000 €

Peymeinade

Maison à vendre (06530)

A 10 mns de grasse, proximité des commerces et des écoles dans un secteur résidentiel- bastide 205 m2 sur deux niveaux, terrain 1500 m2, piscine (9x4) et pool house 45 m2. Au calme est/sud/ouest. Rdj: entrée/placard, chambre de maître/dressing et sdd, toilette séparé donnant sur terrasse couverte. A l'étage : cuisine équipée donnant sur terrasse, dégagement, séjour/salon/cheminée, buanderie, 3 chambres dont 2 avec placards, sdb/douche. En rdj, appartement 2 pièces indépendant 55 m2. Devant la piscine pool house/mezzanine aménagé de 45 m2. Tout à l'égout, chauffage électrique, portail ...

10 mns from grasse, close to shops and schools in a residential area - bastide 205 m2 on two levels, grounds 1500 m2, swimming pool (9x4) and pool house 45 m2. Quiet east/south/west location. Ground floor: entrance/lounge, master bedroom/dressing room and bathroom, separate toilet opening onto covered terrace. First floor: fitted kitchen opening onto terrace, hallway, living room/fireplace, laundry room, 3 bedrooms (2 with fitted closets), bathroom/shower. On the ground floor, independent 2-room apartment 55 m2. 45 m2 pool house/mezzanine in front of the pool. Mains drainage, electric ...

L'IMMOBILIÈRE DE VAUGRENIER

Domaine des Hauts de Vaugrenier - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

